

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

TCHIBANGA/ÉDUCATION : EXAMENS BLANCS DU BEPC ET DU BACCALAURÉAT 2022



Photo : Mihindou-Mihindou

EN prélude aux examens nationaux (BEPC et Bac), qui pointent à l'horizon, la direction d'académie provinciale de la Nyanga, sous la houlette du DAP, Jean-Noël Boucka Boucka, a donné l'autre vendredi le top des examens blancs du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et du baccalauréat 2022. Notamment dans les deux centres retenus : le lycée Nazaire-Boulingui (pour le BEPC) et le lycée Étienne-Koumba-Nziengui (pour le bac). Les autres villes de la province de la Nyanga : Mayumba (Basse-Banio), Moulengui-Binza (Mongo), Mabanda (Doutsila) et Moabi (Douigny) ne sont pas en reste. Les tests blancs permettent aux enseignants de jauger le niveau de préparation de leurs candidats. Tout a commencé par l'épreuve de philosophie. Les épreuves proposées ont été assez abordables. D'où la satisfaction des futurs candidats de la Nyanga au BEPC et bac 2022.

PORT-GENTIL : LE SERVICE D'HYGIÈNE SCOLAIRE DANS L'HERBE



Photo : Sidonie Ambonguila

À quoi peut bien servir le service d'hygiène scolaire ? C'est la question que doivent se poser les Portgentillais qui passent devant la parcelle où est érigé le bâtiment censé abriter ledit service. Situé en plein boulevard Léon-Mba, à un jet de pierre du lycée Joseph-Ambourouet-Avaro, le service d'hygiène scolaire croupit dans les herbes en attendant la période propice pour ouvrir ses portes au seul moment de l'année où il est fonctionnel, c'est-à-dire pendant la période des examens scolaires. Le reste de l'année, il est à l'abandon, livré aux vandales. Ce que confirme un membre de la Fédération nationale des associations des parents d'élèves (Fénapeg). "Il y a du mouvement sur les lieux quand arrivent les examens ; du personnel y est affecté pour recevoir les candidats ; le reste du temps, c'est fermé", révèle-t-il. Étonnant, quand on sait que les conditions d'hygiène laissent souvent à désirer dans nombre d'établissements scolaires. Alors même qu'une bonne hygiène contribue à lutter contre les pathologies d'origine environnementale.

MIHINDOU & FAE

Lébamba : l'urgence de faire redémarrer le bac sur la rivière Louétsi

Félicien NDONGO
Lebamba/Gabon

LA gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono a entrepris, dernièrement, une mission d'urgence à Lébamba aux fins de s'imprégner de l'état du bac qui sert à la traversée de la rivière Louétsi, au village Idembé, en panne depuis plus de 6 mois aujourd'hui.

L'heure est à la recherche des "solutions d'urgence adaptées et durables", afin de soulager les populations locales. Dans cette visite, la gouverneure était accompagnée du directeur provincial des Travaux publics (TP), Urbain Mbadinga, du préfet du département de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, et des responsables des sociétés TBNI, CGT et CFDT, qui exploitent le bois dans la contrée. Une évaluation de la panne a été faite. Car il faut absolument que



Photo : Félicien Ndongo

Le bac en panne, la traversée sur la rivière Louétsi, au village Idembé, se fait en pirogue.

le trafic sur la rivière Louétsi, par le moyen de ce bac, reprenne pour alléger les populations de Lebamba et du district de Nzenzelé, via le canton Louétsi-Soungou.

Dans l'immédiat, décision a été prise de remettre en place le massif qui supporte le câble faisant glisser la poulie du bac. La gouverneure a sollicité et obtenu l'accord en agrégats des trois opérateurs économiques du bois.

Les travaux sont réalisés par la direction provinciale des TP de la Ngounié, et consistent, dans un premier temps, à pencher le massif en béton, nettoyer le fond à la base, couler le béton de propreté, repositionner le massif, puis procéder au remblai. Rappelons que c'est un gros arbre flottant en amont qui s'était accroché au câble sur lequel se trouve la poulie. Endommageant ainsi ladite pièce.

Port-Gentil : le président de la Fénapeg au contact des organes de base



Photo : Jean Paulin Allogho

Rencontre entre le président de la Fénapeg et les organes de base.

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Le président de la Fédération nationale des parents d'élèves et étudiants du Gabon (Fénapeg), René Mezui-Menié, vient de séjourner à Port-Gentil pour sensibiliser, informer et renforcer les capacités

opérationnelles des différentes structures associatives.

Après des civilités aux autorités de la place, en tête desquelles le gouverneur de province, Paul Ngome Ayong, René Mezui-Menié et sa suite se sont rendus à l'École nationale de commerce (ENC) de Port-Gentil où s'est tenue, en présence de la directrice

d'académie provinciale adjointe (DAPA), Emmany Nyingwa, une séance de travail avec le bureau provincial de l'Association des parents d'élèves (APE), élargie aux présidents des APE de base, aux membres des différents bureaux ainsi qu'aux parents d'élèves.

Après les mots de circonstance de la DAPA et du président de l'antenne provinciale de la Fénapeg, Francis Ndong Ntogo, les travaux ont été ponctués par l'exposé du président de la Fénapeg sur le rôle de l'APE et les responsabilités de chaque membre du bureau ou adhérent pour son bon fonctionnement.

Il a rappelé les différentes missions de la Fénapeg avant d'échanger avec les parents sur des informations utiles : assurances scolaires, questions pédagogiques, insécurité en milieu scolaire, réformes entreprises par le ministère de l'Éducation nationale, etc.